



Noël solidaire : merci beaucoup

publié le 09/12/2023

éco délégués

C'est déjà la troisième année que les éco délégués du collège Antoine Delafont animent une collecte solidaire, auprès de tous les élèves et de leurs familles, ainsi que des personnels du collège.

Tous les dons ont bien été remis au secours populaire de la Charente fin novembre, et cela permettra aux familles en difficulté d'offrir de beaux cadeaux à leurs enfants.

Un grand merci à tous et à toutes de la part de Madeleine Bonnet du secours populaire, pour les très nombreux jouets, peluches, livres, vêtements pour enfants, collectés en novembre au collège.

